

La Cámara de Diputados se presta para el 'Circo Maussan'

Hay una lista enorme de problemas que tenemos en México algunos muy complejos, muy serios y lo que hacen los diputados en lugar de abordar esos problemas, de ponerse a trabajar en ellos los integrantes de la Cámara de Diputados se prestaron al 'Circo Maussan', abrieron las puertas en San Lázaro a la charlatanería; quizás ellos son los únicos que piensen que las momias que les llevaron ayer son extraterrestres. Anthony Choy, ufólogo peruano señaló que los restos presentados en el Congreso de México son un fraude. Sostuvo que son las momias de Nazca y que les cortado los dedos para que parezcan no humanos. El asunto hizo eco en el Ministerio de Cultura peruano, ya existe una denuncia penal. Sostuvo que lo ocurrido en México es un insulto para el patrimonio arqueológico del Perú.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6450?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D32